

第7回 北千里駅前まちづくり意見交換会「ふりかえりシート」意見まとめ

番号	カテゴリー	意見
1	意見交換会	案を出し合うのが楽しかったです！
2		自分では思いつかないような意見が沢山出て「あ、これほしいな」とかこれ新しい！とかいろいろな発見ができました。
3		北千里高校のみなさんの参加で充実した。
4		今回、比較的未知の領域として、将来の産業利用を見据えてドローンの技術向上を望めるスペースを希望しました。果たしてどういう規模の施設が必要なのかは今後も意見を発信していきたいと思います。
5		たくさんの人と話することができて楽しかった。意見がたくさんあっておもしろかった。
6		今回は学生の参加も多く良かったと思います。住民の思いはまとまってきましたが、市がやりたい方向性というか、このエリアで何がしたいかも気にはなっています。
7		ワークショップ型も慣れて来てスムーズに進んだと思います。
8		普段接することのない世代の方や地域の方と交流できたことと、改めて地域の未来について考えるきっかけとなった良い機会となりました。ありがとうございました。
9		4班の足湯の意見はいいなと思いました。目的の施設以外で休める、交流できるスポットとして足湯はよいと思います。また、足湯があることで北千里駅が目的地にもなると思います。
10		高校生に突然、人前で発表せよと無茶ぶりをするべきではない。(まず大人が手本を見せてください)
11		まちなかりビングがあるのになぜ公益施設を作るのかという点が不明瞭なため、まちなかりビングで済む案が多数出て、案がまとまらなかった。
12		前回、タワマンの日影のシミュレートをする市は答えたが、未だにしている。市民との約束を守らない市は信頼に値しない(これからやるといふ言い訳はご遠慮ください)
13		今日は新しいコミセンについて色々意見と述べてさして頂いたり、聞いたりできてありがとうございます。
14		高校生の参加は有意義だった。
15		貴重な機会を下さりありがとうございました。
16		駅前再開発としてタワマンとセットで話が進められているので、マンションの売上げがない場合にできるものが何なのかという視点のワークショップも開催してほしいです。
17		毎回思いますが、ワークショップの告知をSNS等を出してほしいです。
18	まちづくり	添付の紙の質問にお答えください。 この意見交換会では、タワマン(以下「タワマン」)の是非について何も議論がされないまま、市と準備組合の意向が素通りしています。これでは市民の意見が反映されているとは到底言えず、今後の進め方を抜本的に見直すべきです。 タワマンについては、第1回で市は「必要」と述べましたが、アドバイザーは「タワマンだけが答えではない」「まったく何も決まってない」と述べました。 市民からタワマンに反対する声が多く出ています。本来であれば「吹田市自治基本条例 第5条の3協働の原則」に基づき、タワマンの必要性について市民と市で相互理解を深めるべきでしたが、第2～5回までは駅前での市民のやりたいことを聞くことに終始し、タワマンの是非を議論の俎上に乗せませんでした。 そして第6回でさりげなくタワマンを建設する計画が示されました。市とアドバイザーはタワマンを論点とすることを回避し、市と準備組合の意向を素通りさせました。これは市民の意見を無視しており、アドバイザーの「何も決まってない」という発言とも矛盾します。 市がタワマンを必要とするための「地区センターとして一定の規模が必要」という説明は、具体的な数値や根拠が示されておらず、極めて不十分です。 以上の点を踏まえて以下の質問をします。 ・タワマンに賛成と反対の市民の割合はいくらか(反対が目立つにもかかわらず調査していないのであれば、市が相互理解を深めようとしていないことを示しています)。 ・市の「地区センターとして一定の規模が必要」という説明の具体的な根拠、数値・事例は何か。 ・市民と市がタワマンの是非について相互理解を深めるために何をしたか。その成果は(成果とは、どの程度の市民が結論に納得したかです)(もししていないのであれば、吹田市自治基本条例に反します)。 上記の質問に対し正当な回答がなければ、それがこの意見交換会の不当性を証明することになります。
19		駅前再開発については、どうしても気になってますのは、2棟のタワマンが建設されるとのことで、これだけはもっと低くならないものでしょうか。

20	北千里に人が集まる仕掛けを考える。EX:ライブ、講演、マルシェ、道の駅
21	タワマンがまちの将来に与える影響を考えるとタワマンありきで進んでいることに問題を感じます。
22	再開発も含めて、北千里周辺のバリアフリー等、住みやすい街になってほしいです。
23	ワークショップもいいが今までも何回もしている。 そろそろ具体的に前へ進めてほしい。又、箱ものはこれで決定？タワマンションも投機の対象でどうせ誰も住まない。神戸も撤退するし。 でも具体的に進めてくれればそれでよいと思います。